

Kantonaler Männerspieltag 2014 in Laupersdorf

7. September

10. September 2014

Rund 300 Aktive auf dem Kreuzacker – 16 Volleyball-Teams – 9 Mannschaften Faustball-Grossfeld - 9 Vereine beim Kleinfeld-Faustball – und 1 wunderbarer Altweiber-Sommertag – trotzdem gewinnt Tornado

Beim Männerspieltag, denkt man, spielt der [Mann](#). Aber der Männerspieltag ist mehr als Faust- und [Volleyball](#). Es treffen sich alte Freunde, Kollegen, Kameraden, Bekannte und auch Unbekannte. Es werden alte Beziehungen gepflegt und neue Kontakte geschlossen. Man spürt förmlich den Geist der Turnerfamilie. Man hat sogar das Gefühl auch alle Laupersdorfer gehörten dazu.

Der traditionelle Anlass [ist eine](#) Institution geworden. Neben gestandenen Männern, spielen Veteranen, Senioren und auch Jüngere, bis hinunter ins Juniorenalter. Vereinzelt verstärken auch Frauen ein Volleyball-Team. Selbst "entfernte Verwandte", die MR Breitenbach, ging hinter den Berg ins [Thal](#) (aus Sicht der Schwarzbuben liegt Laupersdorf hinter dem Berg).

An den Männerspieltag geht man [einfach](#). Der Faustballer Walter Plüss aus Neuendorf war 1969 zum ersten Mal dabei, als die 111 Faustball-Mannschaften noch auf abgemähten Wiesen spielten. [Für den](#) Erlinsbacher Markus von Däniken gehört der Spieltag selbstverständlich zum Turnerjahr. Einem Winznauer Kleinfeld-Faustballer war [der Anlass](#) wirklich wichtig. Nur wenige Stunden nach dem Abflug in [Palma de Mallorca](#) traf er in Laupersdorf ein und wollte zeigen, wie gut er sich in den Ferien erholt hatte. Die MR Winznau erreichten immerhin den guten fünften Platz. Der Spielführer Volleyball der MR Lommiswil behauptete allen Ernstes, er komme jedes Jahr – nur des Desserts wegen. Er esse das ganze Jahr keine Crèmeschnitte. Er freue sich deshalb immer auf das Traditions-Gebäck am Spieltag. Wenn es einmal etwas anderes gäbe, würde er auf den Tisch stehen und lautstark protestieren. Wer ihn dann im Volleyballfeld erlebt und sieht, wie er herumtänzelt, seine Mitspieler anfeuert, jeden Ball erreichen will, und sich über verlorene Punkte ärgert, glaubt ihm kein Wort.

Ein humorloser Bericht ist zu lesen auf az-online:

www.solothurnerzeitung.ch
Suche *Laupersdorf*

© 2014 | [SOTV](#) Solothurner Turnverband | www.sotv.ch